



**Wissenschaftliches
Forschungsprojekt
sucht ExpertInnen-
wissen!**

Das Forschungsprojekt Dys-Phappgy benötigt Ihre Unterstützung:



Wir möchten mehr über Ihre Schlucktherapie erfahren!

Unser Ziel: Wir möchten gemeinsam mit Ihnen eine alltagstaugliche und auf Ihre Bedürfnisse angepasste digital unterstützte Schluckbehandlung entwickeln. Ihr Erleben steht dabei im Mittelpunkt:



Wir möchten herausfinden: Wie können wir Ihre Schlucktherapie digital und interaktiv unterstützen?

Wir, das sind LogopädInnen, GesundheitswissenschaftlerInnen und ProgrammiererInnen. Gerne möchten wir im Rahmen unserer Forschung mit Ihnen sprechen, das heißt ein Interview führen. Sie müssen nichts weiter tun, als Ihre Gedanken und Erfahrungen mit uns zu teilen.



Sie haben Interesse?

Melden Sie sich gerne bei uns:

030 353 869 28 oder forschung@lichterschatten.de

Was muss ich tun?

Bei Interesse melden Sie sich gern bei unseren ProjektmitarbeiterInnen.

Was muss ich mitbringen?

Sie befinden sich aufgrund einer neurologischen Grunderkrankung derzeit in einer schlucktherapeutischen Behandlung und möchten Ihre Erfahrungen teilen. Sie sind neugierig auf digitale Anwendungen und ein gemeinsames Gestalten.

Was passiert dann?

Wir laden Sie zu einem ca. 60-minütigen Interview ein, das je nach Wunsch und Möglichkeit bei Ihnen zu Hause, bei Ihrer* Ihrem behandelnden LogopädIn, im Therapiezentrum LichterSchatten oder online durchgeführt wird. Alternativ oder ergänzend begleiten wir eine Ihrer Therapien vor Ort.

Was bekomme ich dafür?

Durch Ihre Beteiligung erhalten Sie die Gelegenheit, ein durch moderne Technologien unterstütztes Therapieprogramm für die ambulante Schluckbehandlung kennenzulernen, deren Anwendung für die Dauer der Studie zu erproben und anschließend zu diskutieren.

Was passiert mit meinen Daten?

Alle erhobenen Daten werden gemäß den aktuellen deutschen Standards bearbeitet und geschützt. Unsere Mitarbeiterinnen geben Ihnen gerne ausführlich Auskunft – bevor wir die Zusammenarbeit beginnen!

Und wie geht es weiter?

Wir möchten die Weiterentwicklung der Anwendung gemeinsam mit Ihnen vorantreiben. Auch die regelmäßige Testung soll ein Bestandteil dessen sein, um den Erfolg zu überprüfen. Falls Sie also Interesse daran haben, möchten wir gern mit Ihnen in Kontakt bleiben.